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教育長 

開会の宣言 

会議録署名委員の指名 永井委員、駒田委員を指名 

会議に付する案件 

議案第 56号 奨学生の決定について 

なお、議案第 56号については、個人情報になるため、伊勢市教育委員会会議

規則第 14条の規定において非公開とする旨、教育長から提案され承認。 

 

教育長報告 

前回の教育委員会からの報告をします。 

新型コロナウイルス感染者の報告が連日入っています。前回の教育委員会か

ら学級閉鎖が 11校、21学級ありました。新型コロナウイルスの感染症について

は、今後も各学校における感染対策に万全を期したいと考えています。 

今年も伊勢市学校給食協会と飯綱農協からりんごが中学生全員に贈られまし

た。市長への贈呈式が 12月１日に実施されました。 

12 月議会では部活動の地域移行についてと学校給食無償化について、伊勢宮

川中学校のスクールバスについての３件の一般質問がありました。明日 21日で、

12月議会が閉会します。 

１月８日には、新成人の集いが開催されます。今回も昨年と同様の３部制で

実施予定です。委員の皆様にもお越しいただくことになりますのでよろしくお

願いします。 

各学校に対して、この時期は飲酒の機会がふえることから飲酒運転の禁止や

セクハラ、体罰の禁止など教職員の綱紀粛正について、また、冬季休業中の児

童生徒の生活に関する重点指導事項について周知しているところです。 

委員の皆様にはご迷惑をおかけしますが、感染症対策のため会議の時間短縮な

ど、ご協力をよろしくお願いします。 

以上、私からの報告は終わります。 

 

教育長 

それでは議事に入ります。 

「議案第 56号 奨学生の決定について」を議案といたします。 

事務部長から提案説明を行います。 

 

（以下、審議内容については非公開） 

 

（原案どおり承認） 

 

教育長   

以上で本日の審査案件はすべて終了しました。 

委員の皆さんから何かございましたらお願いします。 

 



教育長  

特にないようですので、これをもちまして教育委員会を閉会いたします。 


